



## FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 20 DE NOVIEMBRE - ANUNCIO DE GANADORES

### Fase final de Ideas 2009

#### **FINALISTAS PRESENTARON SUS PROYECTOS ANTE JURADO**

Los 22 finalistas del Concurso Ideas 2009, seleccionados entre un total de 777 equipos emprendedores que participaron en la primera fase del certamen, presentaron sus proyectos este jueves 5 y viernes 6 de noviembre, ante un panel de expertos y directivos de empresas.

En el área de negocios, el jurado evaluador estuvo conformado por representantes de reconocidas empresas y organizaciones, tales como: Corporación Andina de Fomento (CAF); Cantv; Cargill; Chevron; DHL Express Venezuela; Empresas Polar; Ericsson; Ford Motor de Venezuela; Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA); McKinsey & Company; Mercantil; Movistar; Palacios, Ortega & Asociados; Shell, y Venamcham.

El panel evaluador en la categoría Emprendimiento Social contó con la presencia de directivos de Cantv; Banco Interamericano de Desarrollo (BID); Chevron; DHL Express Venezuela; Digitel; Ericsson; Ford Motor de Venezuela; Fundación Seguros Caracas; Fundación Unión Radio; Mercantil; Palacios, Ortega & Asociados; Pdvsa; Shell; Tarsus; Venamcham, y McKinsey & Company.

Todos los equipos fueron asesorados en la organización y preparación de sus propuestas al jurado, por profesionales de la Fundación Ideas, IESA y McKinsey & Company. En este sentido, recibieron apoyo de especialistas, para lograr una comunicación efectiva durante sus exposiciones.

Al finalizar la jornada, los participantes finalistas

### Participantes expresan agradecimiento **ETAPA DE EXPECTATIVA Y TENSIÓN**

Los finalistas de Ideas 2009 expresaron su satisfacción por haber llegado a la etapa final de la séptima edición del Concurso y presentar sus proyectos ante un panel de expertos. A continuación, algunas impresiones de los emprendedores:

#### *Ideas de Negocio*

**Impacto RNI - Eduardo Páez:** "La experiencia ha sido única y enriquecedora, muy pocas veces se tiene la oportunidad de presentar un proyecto a un grupo de personas con experiencia en el área. Esperamos que a través de esta iniciativa continúen fomentando a más emprendedores en el país".

**Bios.ve - Mónica Armengol:** "Todo lo vivido en Ideas nos ha permitido estructurar el proyecto de forma óptima, más allá de los resultados. Lo valioso es poder consolidarlo y llevarlo adelante. Me siento afortunada por llegar hasta esta fase del Concurso y poder recibir, a través de sus comentarios, parte de la experiencia y conocimiento de los evaluadores".

**Invernadero Múltiple - Carlos Ohep:** "He vivido una transformación maravillosa desde mi participación en el Concurso Ideas. He adquirido nuevos conocimientos, aprendí a estructurar una idea de negocio. Ojalá todos pudieran tener la oportunidad de vivir una experiencia maravillosa como esta".

**Conservas de Frutas - Anabelle Yáñez:** "La experiencia es única, la organización maravillosa. El hecho de participar nos ha permitido sistematizar aún más todo el esfuerzo que hemos realizado, al clarificar nuestras ideas. Queremos ganar, pero por el sólo hecho de estar aquí, de saber que el proyecto es viable, nos sentimos satisfechas. Hay que trabajar mucho, hay que tener constancia y no

manifestaron, que la experiencia vivida en Ideas ha sido insuperable, puesto que les preparó para enfocar e implementar sus proyectos desde una perspectiva integral. Afirmaron sentirse muy satisfechos y que, independientemente de ganar o no, el Concurso es un estímulo para el emprendimiento de los venezolanos.

Por su parte, los evaluadores aseguraron que los proyectos, tanto de negocio como de emprendimiento social, tienen un alto nivel potencial y esperan que los emprendedores continúen esforzándose por llevarlos a cabo.

De esta forma, el Concurso Ideas continúa fomentando la generación de nuevos negocios y emprendimientos sociales en todas las áreas de la economía nacional.



desanimarse".



#### *Ideas de Emprendimiento Social*

**Comunidad Cultural Turística de San Agustín - Ibrahim Guerra:** "Me siento muy cómodo, he madurado mi idea porque aprendí a formular y a presentar una propuesta concreta. Como profesional he crecido y sé que los proyectos son factibles en la medida en que son útiles, rentables y generan beneficios de toda índole. El jurado fue muy receptivo".

**ECOT - Carolina Orsini:** "Ideas ha sido un gran aprendizaje y hemos logrado consolidarnos como equipo. Aprendimos que cuando nos lo proponemos hacemos las cosas que queremos. El concurso nos dio las herramientas, la capacitación, nos hicieron pensar y entender que un proyecto social puede ser sostenible y que debe generar recursos propios sin depender de terceros".

Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:3231389